

IWO

Koramil 0602-14/Pabuaran Akan Mendukung Penuh Program Kesehatan UPT Puskesmas Gunung Sari

A. Nopriyadi - SERANG.IWO.OR.ID

Jan 21, 2025 - 14:58



Banten, – Dalam rangka meningkatkan sinergi antara TNI dan sektor kesehatan, Sersan Mayor (Serma) Tabrani selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-14/Pabuaran Kodim 0602/Serang, mengikuti kegiatan perencanaan tingkat Unit Pelaksana Teknis (UPT) Puskesmas Kecamatan Gunung Sari Tahun 2025, bertempat di aula UPT Puskesmas Gunungsari Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (21/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-14/Pabuaran Kapten Cke Dadang Suherman, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan agenda penting, yang bertujuan menyusun rencana strategis peningkatan pelayanan kesehatan, bagi masyarakat di wilayah Kecamatan Gunung Sari. Karena itu, TNI akan terus mendukung dan menunjukkan komitmen, dalam mendukung program kesehatan tersebut.

“Kehadiran TNI, adalah bentuk nyata sinergi dengan instansi kesehatan, dalam membangun masyarakat yang sehat, mandiri, dan sejahtera. TNI tidak hanya fokus pada tugas keamanan, tetapi juga siap membantu sektor lain, seperti kesehatan, yang menjadi kebutuhan utama masyarakat,” ujar Kapten Cke Dadang Suherman.

Lanjutnya, melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin koordinasi yang baik, antara berbagai pihak untuk menciptakan sistem pelayanan kesehatan, yang berkualitas dan berkelanjutan.

"Perencanaan yang matang di tingkat kecamatan, diharapkan dapat memberikan manfaat nyata, bagi masyarakat. Terutama dalam menghadapi tantangan kesehatan di tahun mendatang, jelasnya.

Sementara itu disela-sela kegiatannya Serma Tabrani, menambahkan bahwa TNI khususnya Babinsa, akan terus mendukung setiap program, yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat bidang kesehatan.

“Sebagai Babinsa, kami siap bekerja sama dan membantu mewujudkan, semua program-program kesehatan di wilayah binaan. Karena kesehatan masyarakat, adalah pondasi utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” ungkapnya.